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淄博市临淄区第十八届人民代表大会

第四次会议代表议案纸

案    由：关于稳步推进5G信号推广使用的议案

提议案人：于洪梅　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　等　10　人

案据：5G信号较4G信号网络速度大幅提升，也可支持VR视频，用户体验与感受有较大提高；

覆盖5G信号后，可大量部署传感器，进行环境、空气质量甚至地貌变化、地震的监测，对城

市建设、国家安全非常有价值。据调查，目前98%以上的居民仍然在使用4G信号。随着5G信

号的推广使用，移动、联通、电信等各大运营商已陆续开始铺设5G信号基站，但因各大运营

商信号设施差异、施工进度不一，导致4G信号与5G信号产生冲突，出现信号不稳定、无信号

服务等现象，严重影响居民的通讯服务，群众反映强烈。

方案：建议中国移动、中国电信、中国联通等各大网络运营商，能够在确保当前4G信号稳定

的基础上，统筹协调、稳步推进5G信号的推广和使用，给用户带来更好的5G信号网络体验。
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